

Xavier Solanas



Más de 1.500 atletas compitieron en la 41 edición del Cros de Granollers.

Xavier Solanas



El final de la prueba masculina fue espectacular, Estevez parecía alcanzar a Penas pero al final el gallego venció.

El carismático atleta fue rebasado por el gallego Manuel Penas en un esprint espectacular

Estevez no puede llevarse el Cros Granollers

JAVIER SÁNCHEZ

El atleta gallego **Manuel Penas** se llevó la 41 edición del Cros Internacional de Catalunya Ciutat de Granollers que se celebró el pasado domingo en las pistas de atletismo. Penas, especialista del 5.000, venció al esprint a un luchador **Reyes Estevez**, mientras el marroquí **Driss Lakhouaja** completó el podio. En féminas, **Jacqueline Martín** fue la dominadora absoluta de la prueba y sólo su compañera en el F.C. Barcelona, **Meritxell Calduch** pudo seguirla hasta la última vuelta. La vasca del A.E. Blanc i Blau, **Isabel Eizmendi** fue tercera ya a un minuto del dueto culé.

CARRERA EN GRUPO

La prueba masculina fue una carrera realmente competida. Siempre comandada por el competidor Lakhouaja, desde el inicio se formó un grupo de 9 atletas en el que estaban Estevez, Penas, **Roger Roca**, segundo en la Mitja Marató de este año, entre otros como **José Luis Blanco** y **Miguel Quesada**, primero y segundo en la I Milla Urbana de Granollers. En el ecuador de la prueba el conjunto de atletas se separó y sólo Penas, Estevez y **Pol Guillem**, atleta del F.C. Barcelona y ganador de varias pruebas populares, pudieron seguir el ritmo del africano del club periquito que a sabiendas

de su inferioridad al esprint intentaba abrir hueco antes de llegar al toque de campana. Con esa fuerza, del grupo se descolgó Guillem y perdió unos metros Reyes Estevez en la última vuelta antes de entrar al tartán. Esos 20-30 metros que se dejó el campeón de Europa (en 2002) y tercero del mundo de 1500 m (en Atenas 97), fueron decisivos ya que éste sólo pudo remontar lo suficiente como para cazar a Lakhouaja, pero Penas demostrando fuerza de sobras (él es especialista en 5.000 metros mientras la prueba vallesana tiene un circuito de 10.000) no dejó que Estevez se acercara y se llevó la prueba. Pol Guillem acabó cuarto, Blanco quinto y Miguel Quesada fue décimo. Al final de la prueba el gallego del CA Chapín Jerez se deshizo en elogios para la organización y comentó: "Viendo a Reyes, tenía pocas esperanzas, pero me di cuenta que no estaba al 100% cuando se quedó unos metros atrás y lo aproveché". "No estaba al 100% por un virus que he tenido que pasar la última semana, pero estoy contento, me he vuelto a sentir atleta", comentó Estevez que a su vez explicó sus planes pa-



Jacqueline Martín, toda una especialista sólo encontró rival en su compañera de equipo Meritxell Calduch.

ra esta temporada: "Mi objetivo, sin duda, son los J.J.O.O. de Beijing, está el Mundial pero no es prioritario".

DOMINIO ABSOLUTO DE MARTÍN

La carrera femenina fue opuestamente diferente. Desde los primeros metros, Jacqueline Martín y Meritxell Calduch, ambas del F.C. Barcelona, realizaron una exhibición alejándose del resto de competidoras. El dúo culé se jugó la prueba

en un mano a mano que finalizó Martín, campeona de España de Cros en varias ocasiones, a toque de campana. Por detrás Isabel Eizmendi se colocaba, también desde el primer momento, en el bronce y sólo le seguía **Miriam Bové**, al final cuarta. La ganadora, como el resto de atletas, elogió el circuito y a la organización antes de anunciar que interpondrá una demanda contra la Federación Española de Atletismo que no le dejó competir en el recién celebrado Europeo de Cros (en el que venció la fuera de serie **Marta Domínguez**). En total, más de 1.500 participantes de todas las categorías se citaron en las instalaciones atléticas municipales para celebrar una gran matinal de atletismo. En categoría benjamín vencieron **Aleix Serra** y **Angela Moro**, en alevín los trofeos se los llevaron **Yeli Sanna** e **Ingrid Andrés**, en cadete ganaron **Carla Moreno** e **Ibrahim Azzouz**, en infantil, **Joel González** y **Silvia Coronado**, en juvenil, **Ibrahim Ezzaydouni** y **Nuria Gil** y en júnior los vencedores fueron **Mohamed El Hmidi** y **Alba Alemany**. **Joan Villuendas**, presidente del Club Atlètic Granollers, valoró muy positivamente el Cros de este año en cuanto a participación y organización aunque destacó que "sólo ha habido un problema de organización; la noche anterior a la prueba alguien destrozó todo el trazado y hemos tenido que rehacerlo a primera hora". Preguntado por la posibilidad de cambiar la fecha ya que el Cros vallesano coincide con los tradicionales Cros de Venta de Baños y Yecla, Villuendas contestó: "no lo hemos contemplado. En esta fecha, el 16 de diciembre, ya podemos contar con muchos buenos atletas catalanes y españoles, que, al fin y al cabo, es nuestro ámbito".